

Plötzlich hörte sie ihr Lied im Radio

Scharnachtal Fabienne Hostettlers Musik ist von Pop, Rock und Country geprägt. Am Montag veröffentlichte sie ihre Debüt-EP. Mit ihrem «Baby» ist die Studentin zwar zufrieden, doch hatte sie die Arbeit stark unterschätzt.

Gabriela Sterchi

Als sie eines Tages bei der Arbeit war, und der Radiosender Radio Swiss Pop zu einem neuen Lied wechselte, konnte es Fabienne Hostettler nicht fassen: «Auf einmal hörte ich meinen Song im Hintergrund – ich stand dort wie «e kläpfte Aff», sagt die aufgestellte Scharnachtalerin.

Die fünf Songs auf ihrer Debüt-EP, die am Montag erschienen ist, können nicht einem spezifischen Musikgenre zugeordnet werden. Zwar sticht besonders das Popschema aus der Musik heraus, dennoch sind rockige Gitarrenriffs gut hörbar. Mit dem zusätzlichen Country-sound in der Stimme der Sängerin ergibt sich der unverwechselbaren Klang der EP. Eine Mischung von Musikstilen ist auch «Leave It All Behind». Diesen Song schrieb die 22-Jährige mit zarten 15 Jahren: «Es war das erste Lied, das ich je geschrieben habe. Es gehört heute zum Urgestein meines Repertoires.»

«Komplett unterschätzt»

Im Februar 2019 stand Fabienne Hostettler, die an der Universität Wirtschaftspsychologie studiert, zum ersten Mal im Influx-Studio in Bern. Nachdem sie über drei Monate hinweg Lieder geschrieben hatte, arbeitete sie weitere drei Monate mit ihrem Konzertgitarrenisten und Produzenten Brian Boy zusammen. Die Zeit war intensiv, aber lehrreich: «Es war sehr viel Arbeit. Das hatte ich komplett unterschätzt», sagt die Musikerin. Doch mit dem Endprodukt, ihrem «Baby», ist die Singer-Songwriterin «sehr zufrieden». Wie kann eine Studen-



Fabienne Hostettler auf der Mühlebrücke in Thun. Die 22-jährige Scharnachtalerin startet mit ihrer ersten EP durch. Foto: Gabriela Sterchi

tin überhaupt eine professionelle EP finanzieren? Das Geld für die Produktion bekam die Musikerin grösstenteils durch Sponsoring und «Zustupfe» von Verwandten zusammen – den Rest bezahlte sie aus eigener Kasse. Hostettler ist froh um die Mithilfe ihrer Verwandten und Bekannten – besonders ihre Eltern sei-

en eine «sehr grosse Unterstützung».

Den ersten öffentlichen Auftritt hatte Fabienne Hostettler im Rustico Music Pub in Frutigen – damals war sie gerade 15 Jahre alt. Seit diesem Auftritt durfte die Sängerin und Gitarristin bereits 300 Konzerte spielen und war Vorband von Kunz und Zibbz. «In

Adelboden habe ich aber eigentlich meinen musikalischen Ursprung», sagt die Studentin. Dort konnte sie als Newcomerin gleich einige Konzerte spielen.

Live zu hören ist Fabienne Hostettler auch dieses Jahr an zahlreichen Konzerten. Speziell im Sommer seien einige spannende Auftritte geplant: «Verra-

ten kann ich leider noch nichts, aber ich darf an einigen coolen Orten spielen», freut sie sich. Auch auf neue Songs möchte sich die Musikerin dieses Jahr konzentrieren: «Schreiben, schreiben, schreiben» ist ihr Ziel, «ich bin momentan sehr motiviert.»

www.fabiennehostettler.ch

Neue Eigentümerin für das Hotel Oberland

Lauterbrunnen Ursula und Mark Nolan-von Allmen haben ihren Betrieb verkauft.

Die Familie Nolan-von Allmen hatte das traditionsreiche Hotel Oberland in Lauterbrunnen 1999 von der Familie Stäger zur Pacht übernommen und 2004 dann selber erworben. Nach arbeitsreichen Geschäftsjahren wurde die Griwa Treuhand AG aus Grindelwald 2017 mit der Nachfolgeregelung für den Betrieb beauftragt, wie diese am Montag mitteilte. Mit Stephen McPhilemy, Patrick Wade und Cyrus Mojibi von der MCWAMO AG wurde demnach «eine neue Eigentümerschaft gefunden, die das Lauterbrunnental seit Jahren als Feriengäste besuchen und nun ihren Traum vom eigenen Hotel

realisiert haben». Neu sei das Gastgewerbe für sie nicht, Stephen McPhilemy leite bereits seit mehreren Jahren ein Hotel in Irland.

Basis für Kontinuität gelegt

Unter der neuen Leitung soll das Hotel Oberland weiterhin «als erfolgreicher Betrieb im Herzen von Lauterbrunnen geführt werden», schreibt die Griwa Treuhand AG. Die Basis hierfür habe Familie Nolan-von Allmen in den vergangenen Jahren gelegt. Durch das Vermieten von Ferienwohnungen bleiben die beiden auch weiterhin als Gastgeber in Lauterbrunnen aktiv. (pd/aka)



Ursula und Mark Nolan-von Allmen (r.) mit den neuen Eigentümern Patrick Wade, Stephen Mc Philemy und Cyrus Mojibi. Foto: PD

Nachrichten

Die Show geht weiter

Diemtigal Am 13. und 14. März steigt die 19. Diemtigtaler Fasnacht. Los geht es am Freitag um 18.18 Uhr mit einem Trychler-Sternmarsch zur Turnhalle Oey, wo es mit Musik und Festwirtschaft weitergeht. Um 20.02 Uhr stehen Schnitzelbänke und ein Konzert auf dem Programm. Der Umzug am Samstag im Dorf Oey mit acht Guggen, den Hosesack-trümelern, der einheimischen Trychlergruppe sowie einer Majorettengruppe startet um 14.07 Uhr. Das Motto «The Show Must Go On» geht auf die gelungene Suche nach neuen OK-Mitgliedern zurück, «welche mithelfen, dass die Diemtigtaler Fasnacht weitergeführt wird», wie es in einer Mitteilung heisst. (pd/jez)

Heizöl Preise

Langenthal und Umgebung	Münsingen, Thun, Emmental	Frutigen, Zweisimmen
1000 Liter 94.60 (93.00)	1000 Liter 98.20 (96.60)	1000 Liter 100.20 (98.60)

Heizöl-Preis

inkl. 7.7% MWSt

Preise franko Tank Region Bern je 100 Liter
Liefermenge: 6000–10 000 Liter

JETZT HEIZÖL BESTELLEN!

Preis 17.02.20 81.60